

Concluyen primeras subseries en Campeonato Nacional de Béisbol sub 23



La Habana, 17 jun (RHC) El equipo de béisbol de Granma derrotó este lunes a Guantánamo 5 anotaciones por una, en choque sellado en la jornada el domingo, para cerrar de manera oficial las primeras subseries del Campeonato Nacional de Béisbol para menores de 23 años.

Con empate a una carrera en cuatro entradas completas, los dirigidos por Marcos Fonseca marcaron cuatro veces en el principio del quinto, para sentenciar el duelo a su favor en el estadio Nguyen Van Troi de la capital guantanamera.

El triunfo correspondió a Yurisen Blanco y la derrota se le adjudicó a Néstor Machado. No hubo jonrones en el desafío, con el cual los granmenses salvaron la honrilla, tras caer derrotados en el doble programa del sábado, 3x2 y 6x4.

Este martes continúan los duelos en la fase clasificatoria. Por el grupo A, La Habana debutará visitando a Pinar del Río, equipo invicto en sus tres primeros duelos frente a Artemisa. Estos últimos viajarán hasta la Isla de la Juventud, para medirse a los anfitriones en lo que representa su estreno en la lid.

En el B, Cienfuegos viajará hasta Mayabeque y el invicto Villa Clara se medirá a Matanzas en el Victoria de de Girón, de la ciudad cubana de los Puentes.

En el apartado C, Las Tunas recibirá a Sancti Spiritus y Ciego visitará a su similar de Camagüey. Finalmente, en la llave D, los guantanameros se desplazan hacia Holguín y Santiago de Cuba visitará a Granma.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/385166-concluyen-primeras-subseries-en-campeonato-nacional-de-beisbol-sub-23>



Radio Habana Cuba